

La Chine appelle à une réforme de la gouvernance mondiale lors du sommet du G77

Image not found or type unknown



La Havane, 15 sept (RHC) La Chine s'est jointe aujourd'hui à l'appel lancé lors du Sommet du G77 à La Havane en faveur d'une réforme de la gouvernance mondiale vers une voie plus juste et plus raisonnable, et pour la défense de la coopération Sud-Sud.

C'est ce qu'a déclaré Li Xi, membre du Comité permanent du Bureau politique du Comité central du Parti communiste de la nation asiatique, qui participe à la réunion à laquelle assistent les représentants de plus de 100 pays membres du bloc.

Il a déclaré que le monde connaît actuellement un contexte caractérisé par le renforcement des pays en développement, de profondes transformations dans la corrélation des forces internationales et une augmentation significative de la coopération Sud-Sud, tant en termes de quantité que de qualité.

Il a également appelé à maintenir l'élan de la montée collective des pays moins industrialisés et à promouvoir la croissance stable de l'économie mondiale dans un scénario où l'unilatéralisme et l'hégémonisme ont recours à des pratiques coercitives telles que les sanctions unilatérales à volonté.

Dans ce contexte, a-t-il déclaré, la Chine est prête à travailler avec Cuba et d'autres membres du G77 pour ouvrir un nouveau chapitre de coopération et de solidarité, tout en préconisant la construction d'une communauté d'avenir partagé pour le Sud mondial en vue d'inaugurer une nouvelle ère de développement commun.

Il a insisté sur le maintien des valeurs fondatrices du groupe, sur le renforcement par l'unité, sur la lutte pour l'indépendance et contre l'exploitation et l'oppression.

Il a également salué le leadership de Cuba à la tête du Groupe cette année, qui, a-t-il dit, a déployé des efforts actifs et des contributions positives pour unir les forces de ses pays membres afin de faire face aux défis mondiaux et de préserver les intérêts du développement.

Le G77 et la Chine, dont le sommet s'achève ici demain, est le groupe consultatif le plus diversifié de la sphère multilatérale, avec 134 États membres représentant les deux tiers des membres des Nations

unies et 80 % de la population mondiale. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334043-la-chine-appelle-a-une-reforme-de-la-gouvernance-mondiale-lors-du-sommet-du-g77>



Radio Habana Cuba